



Photo non contractuelle

Pièces	5 Pièces
Superficie	125 m²
Référence	24-918
Prix	1 250 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

En exclusivité. Nice lanterne. Dans la résidence de standing 'les almadies', proche de toutes les commodités (école, commerces, accès autoroutiers), venez Découvrir ce magnifique appartement 4-5 pièces de 125m² au quatrième étage avec 66 m² de terrasses avec vue mer et ville panoramique. Dès votre arrivé, vous serez séduits par l'élégance et le confort de ce bien. En très bon état général et doté de nombreux rangements, il se compose d'une entré, d'un séjour, d'une salle à manger, d'une cuisine semi-ouverte, de 3 chambres spacieuses en suite avec salle d'eau et wc, un wc invité, de 4 ...

In exclusivity. Nice lanterne. In the luxury residence "les almadies", close to all amenities (school, shops, motorway access), come and discover this magnificent 125m² 4-5 room apartment on the fourth floor with 66 m² terraces with panoramic sea and city views. From the moment you arrive, you'll be seduced by the elegance and comfort of this property. In very good condition and with plenty of storage space, it comprises an entrance hall, a living room, a dining room, a semi-open kitchen, 3 spacious en suite bedrooms with shower room and wc, a guest wc, 4 terraces and a laundry area. A ...

KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER

9 avenue Gustave V - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Photo non contractuelle



www.maisonsetappartements.fr

